



www.mg.co.id

Kepa Kembali Tampil Gemilang

LONDON (IM) - Kepa Arrizabalaga kembali tampil gemilang saat Chelsea berhadapan dengan Brentford. Ia perlahan mulai menggusur Edouard Mendy di bawah mistar Si Biru.

Dalam laga pekan ke-11 Liga Inggris di G Tech Community Stadium, Kamis (20/10) dinihari WIB itu, kedua tim bermain imbang tanpa gol. Pasukan Graham Potter bisa saja kalah di laga ini andai Kepa Arrizabalaga tak tampil optimal. Kiper asal Spanyol tersebut bikin lima penyelamatan. Jumlah yang sama dengan penjaga gawang Brentford, David Raya.

Torehan ini melanjutkan kegemilangan Kepa di bawah mistar Chelsea dalam beberapa laga terakhir. Ia mampu menjawab kepercayaan Potter yang mempercayainya meng-

percaya diri, motivasi ini untuk penjaga gawang itu bahkan lebih penting. Jika Anda bermain di deretan pertandingan itu penting untuk kepercayaan diri Anda dan saya pikir saya bermain dengan baik. Saya harus terus maju dan terus bekerja," kata Kepa dikutip dari BBC.

Kepa selalu jadi pilihan utama sejak Potter menukangi Chelsea menggantikan Thomas Tuchel. Pria 28 tahun ini hanya sekali kebobolan dalam empat laga terakhir di Liga Inggris dan membukukan tiga cleansheet. Torehan itu membantu Chelsea kalah bersama Potter. Sebelum awan Brentford, Kepa juga punya peran penting mengantar-kan Chelsea menang 2-0 di markas Aston Villa. Ia di laga kontra The Villains mampu bikin tujuh penyelamatan.

"Kami tidak senang. Mereka memiliki peluang dan kami memiliki peluang dan dalam 15 menit terakhir kami bermain di kotak penalti mereka dan kami memiliki peluang yang lebih berbahaya dan harusnya bisa mencetak sesuatu," ungkap Kepa. **vit**



KEPA ARRIZABALAGA
Kiper Chelsea

Pogba Punya Peluang ke Qatar

TURIN (IM) - Paul Pogba mulai kembali berlatih bersama Juventus, usai mengalami cedera parah di awal musim. Kembalinya Pogba latihan tak hanya menjadi angin segar untuk Bianconeri, tapi juga Tim Nasional Prancis yang pada November nanti tampil di Piala Dunia 2022, Qatar.

Pogba sebelumnya menderita cedera meniscus (jaringan tulang rawan elastis) pada lututnya. Mantan pemain Manchester United itu harus menepi setelah menjalani operasi pada September 2022 lalu.

Menurut laporan Juventus dari laman resminya, Pogba kembali berlatih bersama rekan setimnya pada Selasa (18/10) waktu setempat. Agen Pogba, Rafaela Pimenta pun membeberkan kondisi Pogba selama pemulihannya.

Pimenta mengatakan Pogba terlihat antusias saat menjadi pemulihan maupun latihan baru-baru ini. Sehingga diharapkan Pogba bisa kembali secepat mungkin.

"Dia antusias. Kekuatan super adalah mengatasi kesulitan dengan kekuatan luar biasa dan ke-

positif yang luar biasa. Ada momen, beberapa minggu yang lalu, ketika dia berkata kepada saya, 'Rafaela, itu sudah cukup. Saya tidak ingin memikirkan apa pun lagi, saya fokus pada lutut dan pemulihan saya karena saya ingin bermain lagi.' Dan dia melakukannya," ujar Pimenta, dilansir dari Goal Internasional.

Sebelum mengalami cedera, Pogba memang belum tampil secara kompetitif untuk Juventus sejak didatangkan pada musim panas 2022 dari Setan Merah. Pogba awalnya dijadwalkan untuk kembali pada akhir Oktober dan diperkirakan tampil pada pertandingan grup Liga Champions Juventus melawan Benfica.

Sementara itu, Juventus kembali berlatih, Rabu (19/10) untuk mempersiapkan diri melawan Empoli di Liga Italia 2022-2023. Pogba pun diharapkan dapat kembali dari cedera tepat waktu agar memperkuat skuad Prancis untuk Piala Dunia 2022. **vit**



PAUL POGBA
Pemain Juventus



Selebrasi Bruno Fernandes dan Fred usai mencetak gol ke gawang Tottenham Hotspur.

MU Tampil Brilian Kalahkan Tottenham

"Kami mencetak dua gol dan saya pikir kami seharusnya mencetak tiga atau empat gol. Saya senang dengan tim, kinerja tim yang terbaik sejauh musim ini," kata Erik Ten Hag.

MANCHESTER (IM) - Manchester United (MU) berhasil mengalahkan Tottenham Hotspur, pada lanjutan Liga Inggris yang berlangsung di Old Trafford, Kamis (20/10) dinihari WIB. MU menang 2-0 lewat gol Fred dan Bruno Fernandes, yang kesemuanya dikemas pada babak kedua.

Trio FCB midfielder Setan Merah yakni Fred, Casemiro dan Fernandes, secara khusus layak mendapatkan sanjungan. Ketiganya solid di lini tengah. Dalam data yang dilansir Opta, ada sebanyak dua intrespe yang dilakukan Fred dan Casemiro. Sementara untuk sentuhan, Fernandes mencatatkan 90 kali, Casemiro 71 kali dan Fred 78 kali.

MU juga mendominasi pertandingan. Tim asuhan Erik ten

Hag melepaskan 51,9 persen penguasaan bola dalam data yang dirilis situs resmi Liga Champions.

Sementara soal tembakan, ada 28 shot dari MU dan sebanyak 10 di antaranya mencapai sasaran. Sementara itu, Spurs melepas sembilan tembakan, cuma dua tepat bidang sasaran.

Bruno Fernandes menganggap Setan Merah menunjukkan kinerja yang sempurna. "Semua orang benar-benar senang, ini adalah kinerja yang hebat dan kinerja yang sempurna. Kami harus terus bekerja dan memahami bahwa menang atau kalah ini adalah proses. Kami harus tetap fokus dan melanjutkan kinerja seperti ini," kata Fernandes kepada BBC.

MU sejatinya bisa mencetak lebih banyak gol, andai Hugo Lloris tak tampil gemilang. "Kami bermain bagus, melawan Newcastle kami melakukan kinerja yang sangat baik, mengendalikan permainan, namun tidak mendapatkan hasil. Tapi kali ini secara keseluruhan itu adalah penampilan terbaik. Marcus Rashford tidak mencetak gol di laga ini, tetapi bekerja lebih banyak. Jadon Sancho juga dan dia terlibat dalam gol Fred," ujar Fernandes.

Manajer Erik Ten Hag memuji performa timnya dan menyebut anak asuhnya sudah bermain sangat baik. "Melawan Tottenham yang solid dan luar biasa, kami telah bermain dan tampil sangat baik. Hari ini adalah penampilan yang brilian," kata Ten Hag di situs resmi klub.

Ten Hag juga mengatakan kalau timnya seharusnya bisa mencetak gol lebih banyak lagi ke gawang Spurs. "Kami mencetak dua gol dan saya pikir kami seharusnya mencetak tiga atau empat gol. Saya senang dengan tim

itu kinerja tim yang terbaik sejauh musim ini. Anda dapat melihat hari ini bahwa kami berkembang. Kami semakin baik setiap saat di lapangan. Sangat menyenangkan melihat ini," ujarnya.

Khusus bagi Casemiro, ia membuktikan dirinya belum habis di Manchester United. Squawka mencatat, Casemiro tampil brilian menjadi tembok pertahanan pertama MU. Ia memenangkan duel sebanyak enam kali, empat tekel sukses dua intersep dan 10 kali memenangi posisi.

Ia juga turut melakukan 50 kali umpan sukses, delapan kali umpan sukses ke sepertiga akhir lapangan lawan (terbanyak), dua peluang, dan dua tembakan.

Manchester United pun terus mendekati posisi empat besar Liga Inggris. MU sementara duduk di peringkat kelima dengan koleksi 19 poin dari 10 laga. MU cuma minus satu poin dari Chelsea di peringkat keempat dan minus delapan poin dari Arsenal di puncak.

Sementara Tottenham Hotspur tak berdaya melawan gempuran Manchester United.

Manajer Antonio Conte mengatakan kekalahan timnya. "Kami harus jujur dan mengatakan bahwa MU pantas menang. Sejak awal mereka menunjukkan lebih dari kami. Saya mencoba menganalisis setelah pertandingan dengan para pemain saya," kata Conte kepada BBC.

Tottenham sejauh ini belum menang melawan tim-tim top di Liga Inggris. The Lilywhites sempat imbang dari Chelsea dan kalah melawan Arsenal. "Musim ini kami telah banyak berjuang setiap kali memainkan pertandingan di level tinggi, melawan Chelsea, Arsenal, dan Man United. Itu berarti kami harus terus bekerja dan meningkatkan diri," ujar Conte.

Tottenham untuk sementara masih di posisi ketiga dengan 23 poin. "Peringkat di klasemen bagus untuk kami, tetapi kami membutuhkan ambisi untuk memainkan game ini dengan cara yang berbeda, dengan lebih banyak kepribadian, untuk tidak membiarkan umpan bodoh. Kami harus melakukan sesuatu untuk laga-laga berikutnya," kata pelatih asal Italia itu. **vit**

Liverpool Menang di Laga Sulit

LIVERPOOL (IM) - Liverpool hanya sanggup menang tipis, 1-0, atas West Ham United dalam pertandingan Liga Inggris di Anfield, Kamis (20/10) dinihari WIB. Gol The Reds dicetak oleh Darwin Nunez pada menit ke-21.

West Ham United sebenarnya punya peluang emas, karena mendapatkan hadiah penalti di menit ke-43, tapi eksekusi Jarrod Bowen bisa digagalkan Alisson Becker.

Di babak kedua West Ham United tampil lebih menyerang. Kendati demikian, rapatnya barisan pertahanan Liverpool tidak bisa ditembus The Hammers hingga pluit panjang berbunyi.

Manajer Liverpool, Jurgen Klopp menilai hasil tersebut sudah maksimal di saat timnya tidak bermain seperti yang diinginkan. "Saya tentu senang. Banyak bagian yang benar-benar bagus. Permainan kami luar biasa dan menyebabkan banyak masalah bagi West Ham, tetapi satu-satunya masalah adalah kami tidak melakukannya. Kami tidak

memainkan sepakbola ini selama 95 menit dan kami membukanya untuk West Ham," kata Klopp, dikutip dari BBC.

Ia juga memuji permainan tim lawan yang begitu ngotot dan terorganisir. "Mereka meningkatkan risiko dengan memasukkan Michail Antonio dan pemain lain dan mereka adalah ancaman nyata dengan bola panjang, tiba-tiba kami harus bertahan. Kami tahu itu, saya tidak berdiri di sini berpikir ini akan menjadi pertandingan yang mudah bagi kami, tetapi kami memperoleh hasil dan saya pikir kami pantas mendapatkan hasilnya," ujarnya.

Darwin Nunez sendiri mengaku senang dengan hasil ini, pasalnya mereka meraihinya dengan perjuangan. "Ini laga yang sulit, kami mengerahkan segala kemampuan untuk menang. Tim lawan tampil bagus dan me-

nyulitkan. Kami secara tim sudah melakukan yang terbaik di laga yang sangat berimbang ini," ujar Nunez di situs resmi tim.

Hasil ini membawa Liverpool melanjutkan tren kemenangan. Pada laga sebelumnya, Si Merah juga menang dengan skor serupa usai memutus rekor tak terkalahkan Manchester City di musim ini. **vdp**



DARWIN NUNEZ
Pemain Liverpool

Neymar Bicara Performa Vinicius

PARIS (IM) - Neymar memberi kritikan untuk hasil akhir anugerah Ballon d'Or 2022. Bukan terkait pemenangnya, tapi menyangkut Vinicius Junior.

Pemenang Ballon d'Or 2022 itu sendiri menjadi milik Karim Benzema. Dia mengalahkan Sadio Mane dan Kevin de Bruyne untuk meraih bola emas.

Dalam daftar kandidat, ada dua pemain Madrid lainnya. Thibaut Courtois dan Vinicius Junior dalam posisi 10 besar. Vinicius ada di posisi kedelapan, Courtois ada di peringkat ketujuh.

Vinicius memang tampil menonjol untuk Madrid musim lalu. Dia tampil sebanyak 52 kali serta menyumbang 22 gol dan 20 assist. Salah satu gol Vinicius berujung trofi untuk Madrid. Pemain 22 tahun itu menjadi pencetak gol kemenangan Los Blancos ke gawang Liverpool pada final Liga Champions.

Neymar menilai bahwa Vinicius mestinya bisa mendapatkan posisi lebih baik dari yang didapat saat ini. "Benzema memang pantas.

Sekarang untuk Vini Jr, ada di posisi kedelapan, tak mungkin. Minimal di antara tiga (besar)," kata Neymar di akun Twitter pribadinya.

Vinicius meneruskan penampilan bagusya bersama Madrid pada musim ini. Dia sudah tampil sebanyak 14 kali di semua ajang, mampu memberi sumbangan tujuh gol dan empat assist.

Sejauh memperkuat Madrid, Vinicius sudah membukukan sebanyak tujuh trofi. Selain Liga Champions, Vinicius juga memenangi Liga Spanyol.

Terbaru, Vinicius ikut membawa Real Madrid mengalahkan tuan rumah Elche 3-0 dalam lanjutan LaLiga di Stadion Manuel Martinez, Kamis (20/10) dinihari WIB.

Kemenangan Madrid ditentukan oleh Fede Valverde pada menit ke-11, Karim Benzema di menit ke-75 dan Marco Asensio pada menit ke-89. **vdp**



VINICIUS JUNIOR
Pemain Real Madrid

LARUTAN PENYEGAR
cap BADAK

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com | www.facebook.com/larutanpenyegar | @capbadak_id

GRC board
Alternatif Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com